

■ Una oportunidad para la región

Valle muestra su sostenibilidad en la COP16 para atraer inversionistas



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Jueves 24 de Octubre, 2024

Como una oportunidad para atraer inversionistas, calificó la Secretaría de Desarrollo y Competividad del Valle, la Conferencia de las Partes, COP16.

Así lo expresó el secretario de ese despacho en el departamento, Óscar Eduardo Vivas, quien destacó que la COP16 es una gran oportunidad para resaltar las ventajas competitivas del Valle del Cauca en sostenibilidad, y que se convierta en un destino ideal para el desarrollo empresarial, permitiendo más empleo y el mejoramiento de la calidad de vida de los vallecaucanos.

Vivas dijo que “la gobernadora Dilian Francisca Toro todo lo que ha venido ejecutando durante este año ha estado articulado con esa gran misión de posicionar el departamento en escenarios globales, la COP16 será ese punto importante donde vamos a poder mostrar lo mejor que tenemos”.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO



[incluidas](#)

LO MÁS RECIENTE

[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Mujer fue asaltada por siete moto-ladrones en Cali](#)



[horarios](#)

[Marcha del petrismo se tomará Cali este 23 de octubre: conozca las rutas y](#)

Valle Verde

El funcionario agregó que “nosotros no solamente nos hemos estado preparando en temas de emprendimiento de base tecnológica apuntándole a temas climáticos o agropecuarios, sino también hemos estado fomentando la estrategia Valle Verde, donde lo predominante es la sostenibilidad y aquí es donde resaltan nuestras ventajas competitivas para poder atraer inversionistas a nuestra región”.

En este evento se busca que los más de doce mil turistas que llegan al departamento puedan no solo conocer todos los atractivos turísticos que tiene la región, sino “también mirar cómo poder invertir y hacer negocios en el Valle del Cauca, el Valle Verde”, anotó Vivas.

Dentro de la agenda de la Cumbre se tiene contemplado mesa redonda de inversión, foros con inversionistas, entre otros espacios para establecer alianzas estratégicas.

Y es que el Valle del Cauca, precisó Vivas “se gana la COP principalmente porque estamos en el Chocó biogeográfico, la zona más biodiversa por metro cuadrado, y tenemos un talento humano que se ha comprometido en diferentes frentes, en nuestro caso, de negocios, son emprendedores y empresarios que han tenido la sostenibilidad en su ADN”.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Fenavi pide más seguridad para avicultores en el Valle

A través de un comunicado, la Federación Nacional de Avicultores...



Obras en deprimido de La Versalles en Palmira serán...

Luego de una reunión para hacerle seguimiento a las obras de...



CVC cumplió 70 años impulsando el progreso...

En un acto solemne realizado en la Hacienda Cañasgordas, la CVC...



Durrâbdurr una de las organizaciones indígenas del...



Alcaldía de Palmira lanzó campaña antiextorsión en el...



Sorprendente: rescatan a cocodrilo de 2.67 metros; lo...